



28.10.2010 ~ 10:00 Uhr

DéTECTER L'ATTAQUE CÉRÉBRALE RAPIDEMENT ET FACILEMENT / La Fondation Suisse de Cardiologie publie le test FAST

Berne (ots) -

- Indication: Le Test FAST peut être téléchargé en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100011669> -

D'après les experts, une personne sur six est victime une fois dans sa vie d'une attaque cérébrale. En Suisse, on estime que 16'000 cas se produisent chaque année. C'est pourquoi, à l'occasion de la Journée mondiale des accidents vasculaires cérébraux le 29 octobre, les spécialistes suisses de l'attaque cérébrale appellent à prendre au sérieux les symptômes ainsi que les signes avant-coureurs fréquents avant un accident aigu. Grâce au nouveau test FAST, chacun peut détecter rapidement et facilement une attaque cérébrale.

Depuis quelques années, en particulier pour des raisons démographiques, les attaques cérébrales se sont répandues dans la population suisse. L'attaque cérébrale fait peur, et ce à juste titre: sur les 16'000 personnes touchées chaque année, un quart meurt et un tiers garde des séquelles handicapantes. Les neurologues sont convaincus qu'on pourrait, d'une part en renforçant la prévention, d'autre part en améliorant la connaissance des symptômes, réduire nettement le nombre d'accidents, de décès et de séquelles handicapantes.

Le communiqué de presse complet et le test FAST sont disponibles sous: www.swissheart.ch/medias

Contact:

Dr phil. Caroline Hobi
Responsable du secteur Information, Prévention
Schwarztorstrasse 18
Case postale 368
3000 Berne 14
Tél.: +41/31/388'80'96
Fax: +41/31/388'80'88
E-Mail: hobi@swissheart.ch
Internet: www.swissheart.ch